



Cachureos actuó para la familia en la plaza de Melipilla

Description

La actividad organizada por la municipalidad ofreció entretenimiento gratuito para niños, niñas y jóvenes de Melipilla.

La Plaza de Armas de Melipilla se transformó en un gran escenario de diversión familiar, donde cientos de niños, niñas, jóvenes y sus familias vivieron una jornada especial llena de entretenimiento y alegría.

La actividad, enmarcada en la celebración del Mes del Niño u la Niña, incluyó los clásicos musicales de Cachureos, que hicieron cantar y bailar a grandes y chicos. Además, el evento contó con una variada oferta de juegos mecánicos e inflables que mantuvieron entretenidos a los asistentes durante toda la tarde.

La iniciativa también sirvió como plataforma para emprendedores locales, quienes pudieron ofrecer sus productos y servicios a la comunidad, generando un ambiente de participación comunitaria y apoyo al comercio local.

Compromiso municipal con la infancia

Desde la gestión municipal destacaron que esta actividad forma parte de su firme compromiso de promover espacios de recreación y encuentro comunitario, contribuyendo al bienestar y desarrollo integral de la infancia melipillana.

Las autoridades locales reafirmaron su dedicación para impulsar actividades que fortalezcan la vida familiar, la cultura y la identidad local, generando instancias que pongan a los niños y niñas en el centro de las políticas públicas municipales.

Próximas actividades

La municipalidad agradeció la masiva participación de las familias melipillanas en esta celebración e invitó a la comunidad a mantenerse informada a través de las redes sociales oficiales para conocer las próximas actividades programadas durante este Mes del Niño y la Niña.

La jornada se desarrolló sin incidentes y con gran participación ciudadana, consolidándose como una de las actividades más exitosas de la actual administración municipal en materia de recreación familiar.

El Maipo

Date Created

Agosto 2025